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前回（1116回例会）の記録
平成25年５月９日（木）

■ゲスト

  

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　25名
 免 除 者 数 １名
 対 象 者 数　24名
 本日出席者　18名
 欠 席 者 数 ６名
 出　席　率　75.00%

■1114回出席報告の修正
　1114回欠席者　 ５名
　メイクアップ　　２名
　欠　席　者　　３名
　修正出席率　 79.17%→　87.50%
●メイクアップ
若松（中津中央）、加来（中津）

●欠席者
松本、仲本、宇都宮  

◉本日の例会プログラム ゲスト卓話　中津市
　　　　　　　　　　　　軍師官兵衛推進室による卓話      　　　　　　　　　　　  
◎次回例会プログラム 拡大クラブ協議会
　　　　　　　　　　　　2013～2014年　運営方針について  

会長  渡 邉  文 敏　　幹事  辛 嶋  　崇　　会報担当  長 野  定 生　　クラブ広報委員長  長 野  定 生

◎ロータリーソング　　君が代、奉仕の理想 

◎会長の時間　　会長　渡邉文敏
　今年度の税制改正の目玉はなんと言っても「教育
資金の一括贈与の非課税制度」でしょう。安倍政権
が緊急経済政策の一環として導入しました。60歳以
上の世代が資産全体の６割を持つ中で、こうした資
産を子育て世代に移転させる事で、消費の「呼び水」にしようと言
う訳です。おじいちゃん、おばあちゃんが孫に教育資金をまとめて
贈与する際、一人当たり1,500万円まで贈与税を非課税にしようと
いう制度です。お金を貰う側は、30歳未満が対象で、もちろんひ孫
もＯＫです。適用期間は、今年４月１日～平成27年12月31日まで
の３年間の時限立法と成っています。手続は簡単で、銀行や信託銀
行に子どもや孫名義の口座を開設し、資金を付託します。もちろん、
税務署には金融機関を通じて非課税申告書を提出しなければなりま
せん。信託銀行では最近、「教育資金贈与信託」の販売を順次始め
ているようにあります。教育資金の範囲は、入学金や授業料に加え、
学習塾、ピアノ、スポ－ツ教室といった習い事にいたるまで、その
費用が「教育のために支払われるもの」であれば、幅広く認められ
ています。但し、学校以外の支出は500万円までとなっているよう
です。この制度を利用するメリットとしては、第一に相続税対策で
しょう。おじいちゃんやおばあちゃんから孫への贈与は、相続財産
を減少させ、結果として、相続税もかなり引き下げが可能になりま

すし、又、お父さん、お母さん世代の相続税課税も回避する事が出
来ます。第二に使途の明確化でしょう。資金を第三者に付託するこ
とで子供や孫が教育以外の浪費を防ぐことが出来ます。デメリット
としては金融機関に、払い出しの際、領収書などを提出して記録等
を保持してもらう煩雑さがあります。それと、信託銀行などに対す
る管理手数料が発生します。消費税の引き上げを前にして、必ずし
も景気が良くなったとは言えない状況のもと、果たして日本全体に
どのような効果をもたらすのか気になります。詳しい事は国税庁の
ホームページにＱ＆Ａがあります。

◎幹事報告　幹事　辛嶋　崇 
●例会変更　宇佐八幡ＲＣ、宇佐ＲＣ、大分東ＲＣ、
大分臨海ＲＣ、大分南ＲＣ、大分中央ＲＣ、 宇佐
2001ＲＣ、 津久見ＲＣ
●週報受理　宇佐2001ＲＣ、加古川平成ＲＣ、仙台
平成ＲＣ、宇佐八幡ＲＣ、津久見ＲＣ、八代ＲＣ
●幹事報告
・地区協議会参加お礼
・ロータリーの友5月号
・別府ＲＣより創立60周年史届く
・中津商工会議所ニュース届く
・中津市暴力絶滅市民会議役員総会の開催について

「奉仕を通じて平和を」  “Peace through Service”



「奉仕を通じて平和を」  “Peace through Service”

◎委員会報告　
・永松会員
　6月2日（日）に新世代と親睦合同の清浄園さんとの交流を行いま
す。会社の社員さんや家族の参加も大丈夫ですので、多くの方の参
加をお待ちしています。社員さんについては3,500円の参加料をい
ただきます。
　６月９日（日）に大分第一分区合同のゴルフコンペを行います。
10時20分周防灘カントリークラブです。
・長野（定）会員
　前回の例会にて、お願いした次回の地区大会に関するアンケート
を回収したいと思いますので、よろしくお願いします。  

◎ニコニコボックス　担当：社会奉仕委員会
〔渡邉会長〕この連休に実家の片付けを行いました。  
〔出納会員〕６月２日には園の子供たちがお世話になります。よろ
しくお願いします。今年のゴールデンウィークは５月１、２日に東
京で会議があったため、東京で家族とゆっくり連休を過ごすことが
できました。

〔川崎会員〕ゴールデンウィーク中は通常通り仕事をしていました。
先日、ゴルフの帰りに危険な車に遭遇し、警察に通報したところ、
中津署の前で止めるのかなと思いきや、後ろからパトカーが来て
ビックリしました。

〔土居会員〕先日、耶馬渓の伊福の川下温泉という小さな温泉に行っ
たところ、近くに後藤又兵衛のお墓がありました。私がいた数分の
間に5組の観光客が来ていました。
やはりメディアによる効果はすごいなと思いました。

〔加来会員〕24日の日に家を出て、スイス、イタリアに行ってきま
した。スイスで学会があったために、次男を連れて家族3人で行き
ました。イタリアには姪が結婚して嫁いで行ってますので、会いに
行きました。
 
◎2013 ～ 2014年度　国際ロータリー第2720地区
　地区協議会報告
1．全体プログラム

２．土居次期会長
　Ｐ. ハリスのロータリー創造の原理

１人で孤独感があり 「さみしかった」と言いま
す。 

　ロータリーの魅力の根源
「一業種一会員」、「規則的原則」 ⇒出席の重要性である。まず心
を開くために親睦 （感性的な親睦） 楽しくなければならない。

　ロータリーは、「自分の足らざるところを学びあう場である」 
例会や会議にてロータリーを楽しむこと、自己研鎖を楽しむこ
とである。

　ロータリーは社交クラブである。 
奉仕クラブではなく奉仕をするクラブ会員を育てるクラブであ
る。 

　会員減少の原因
2001年 一業種多会員制容認（RIレベル）
クラブ自治権の問題、（自分たちのクラブを自分たちで守る）
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９条。自分とは他人であり、他人は自分である。人類連帯の思
想 ⇒ 先見性が良くなる。対人関係が良くなる。新しい発想が
取り入れられて、職業奉仕、企業内管理、人間関係の改善が図
られる。

３．黒瀬会員（次年度クラブ管理運営委員会）
　ロン･Ｄ･バートンＲＩ会長のテーマ「ロータリー
を実践し、みんなに豊かな人生を」並びに赤山武興
ガバナーの地区スローガン「よき友を得てロータ
リーを学ぶ奉仕を実践しよう」 の双方を先ずは念頭
に掲げ、クラブ管理運営部門の目標 「クラブのサポートと強化」に
向かって活動運営を行う。委員間の意思の疎通をはかり、時宜を得
て目標を達成するための方策の検討や新規の活動等について、意見
の交換を行う。
　クラブ管理運営部門、クラブ奉仕委員会、クラブ戦略計画委員会
の存在は、端的に言えば元気のあるクラブにすること。言い換えれ
ばクラブの活性化が究極の目標であり、主旨に鑑み、他の委員会と
の連携も視野に入れて目標の達成につとめる。以下についても力説
したい。
　使いやすくなったと称されるロータリー財団の補助金を使って奉
仕活動に力を尽くすこと。補助金を身近に使用するためにロータ
リー財団へ寄付を行うことに更なる配慮を願うこと。
　ロン･Ｄ･バートンRI会長が長年力を尽くして来られたポリオ・ プ
ラスについてポリオの終息を目前に更なる配慮を願うこと。
　クラブ研修リーダーを選任し、研修に力を注ぐこと。それそれの
クラブには、発足の時期や規模、地域等様々な要素が関り、必然的
に個性が存在する。できる限りそれそれの個性を尊重し、 地域に密
着したクラブである様、 奨励したいものである。クラブの個性を大
切にした会長のクラブ運営を尊重したい。

４．梶原会員
　　

５．長野（定）会員
　クラブ幹事チェックリストに気をつけ、手続き要綱を熟読し、１
年間やって行きたいと思いますので、よろしくお願いします。


